

Die "Hamburger Schule"



Geschichte der Hamburger Schule

Der Begriff „Hamburger Schule“ ist in der Ausbildungspraxis entstanden. Ausbildungsteilnehmer an den Cochausbildungen von Dr. Rolf Meier und Axel Janßen begannen schon 2005 die wissenschaftstheoretischen Hintergründe der Ausbildung zu hinterfragen. Gleichzeitig betonten sie, dass sie in Hamburg anders als gewohnt ausgebildet wurden. Sie gaben dieser besonderen Art der Ausbildung den Namen „Hamburger Schule“.

Neben den eigenen Ausbildungsteilnehmern identifizierten Kunden der so ausgebildeten Coachs die Hamburger Schule als Erkennungsmerkmal für einen "anderen" (autonomen) Coachingansatz, über den sie mehr erfahren wollten.

Im April 2008 entschlossen sich Dr. Rolf Meier und Axel Janßen, die Erklärungssystematik der Hamburger Schule als Internetpräsenz öffentlich zugänglich zu machen.

Im Juni 2010 wurde die Website im Rahmen der Buchveröffentlichung "CoachAusbildung - ein strategisches Curriculum" überarbeitet.